

A/N: Algunos de nosotros hemos oído de este libro de 1990 *Why Catholics*

Can't Sing? (<https://en.novalis.ca/cdn/shop/products/9780824549848.jpg?v=1503646827&width=326>). El autor, un músico católico profesional estadounidense, sugiere que, a pesar del hecho de que nuestra tradición musical católica es nuestro mayor tesoro artístico, la mayoría de las parroquias tienen mala música y la mayoría están desconectadas. Todos lo vemos: ve a cualquier iglesia en América del Norte y se acepta que la mayoría de los católicos no cantan. El autor también se entristece por el hecho de que esto está conectado a una pérdida de fe en Dios y la Eucaristía.

- Algunas de las razones típicas ofrecidas son música mal elegida y coros pobres. Lo entiendo: he estado en algunas misas donde la música es brutal, y recuerdo a un monje en la Abadía (Dios le de descanso a su alma), ¡fue mejor cuando no cantaba! Pero, más allá de estas situaciones, ¿hay otras razones? De camino a casa, ¿podrías hablar de esto: ¿por qué no cantamos? Cuando reflexionaba, me di cuenta de que todavía tengo un problema de estar de contentillo, por lo que no tengo ganas de cantar a veces.

S: Hoy, mientras celebramos el mayor regalo de Jesús en la Eucaristía, el regalo que hace que el catolicismo sea tan distintivo, el regalo por el que vale la pena morir, mi propuesta de hoy es que la razón por la que no cantamos no está afuera, pero aquí [en el corazón]. La Eucaristía es tan hermosa que inspira gratitud, esperanza, amor y alegría, y la respuesta natural es cantar.

- El último Domingo de Ramos, dijimos que íbamos a hablar sobre este tema. Hoy es perfecto porque el Evangelio es un extracto de la

narrativa de la Pasión del Domingo de Ramos: “El primer día de pan sin levadura, cuando se sacrifica el cordero de la Pascua, los discípulos le dijeron a Jesús: '¿A dónde quieres que vayamos y hagamos las preparaciones para que comas la Pascua? Entonces envió a dos de sus discípulos, diciéndoles: ‘Vayan a la ciudad, y un hombre que lleva un frasco de agua los encontrará; Síguenlo, y donde quiera que ingrese, díganle al dueño de la casa: "El maestro pregunta:" ¿Dónde está mi habitación de invitados donde puedo comer la Pascua con mis discípulos? "" (Marco 14:12-14). El Dr. Tim Gray señala que Jesús está hablando en código aquí (<https://www.youtube.com/watch?v=Ng6Tlnjose4>). Él sabe que los fariseos y los principales sacerdotes están tratando de matarlo, por lo que debe tener cuidado al revelar su ubicación, porque todavía no puede morir; Tiene que asegurarse de instituir la Eucaristía antes de ser capturado. La Eucaristía es fundamental para su misión: no puede morir hasta que nos haya dado la misa. Entonces, le dice a STS. Peter y a John que sigan a un hombre que lleva agua. En ese tiempo, las mujeres llevaban el agua, por lo que encontrar a un hombre que transportara agua sería más fácil de detectar para los discípulos.

- Y, al final de la última cena, dice: "Cuando habían cantado el himno, salieron al Monte de los Olivos" (Marco 14:26). Esta es la única vez registrada que cantó Jesús, y lo notable es que lo hace entre Judas, dejando la cena para traicionarlo y la predicción de las negaciones de San Pedro. Esto nos dice algo sobre el corazón de Jesús. En medio de una terrible situación, ¡le da a sus amigos la Eucaristía y canta!

- o ¡Probablemente cantó los salmos tradicionales al final de la Pascua, Salmos 113 a 118, lo que alaba el hecho de que Dios puede redimir todas las cosas y rescatarnos de la esclavitud!

Entonces, esta es la primera razón por la cual cantar durante la misa es bueno: es una expresión de fe y fortalece nuestra fe. A veces, cuando algo nos duele y estamos desanimados, no *tenemos ganas* de cantar, pero eso es una trampa. Alabar a Dios realmente nos ayudará. Como hemos hablado en las últimas semanas, necesitamos aprender a resistir nuestros pensamientos y sentimientos desalentadores.

- La segunda razón es que el canto quita el enfoque en nosotros mismos y lo pone en Dios. Se me ocurrió que cuando no canto, estoy siendo egoísta. Necesito concentrarme más en El, menos en mí.
- La tercera razón es que el ejemplo de Jesús enseña que cantar no se trata principalmente de cómo nos sentimos, sino de lo que Dios merece.
 - o Hablamos en diciembre del martirio de 26 católicos japoneses en 1597, algunos de los cuales cantaron mientras estaban en la cruz (<http://thejustmeasure.ca/2023/12/17/joy-in-prayer/>). Cantar era una expresión de su fe, los centró en Dios, y es lo que Dios merece.

No se trata principalmente de la música que cantamos o de lo bueno que es el coro. Se trata de Dios. La verdad que me alertó de esto fue algo que leí en un libro: simplemente decía: "Los Discípulos cantan" (Fr. Michael White & Tom Corcoran, *Rebuilt*, 99). Puso el caso basado en lo que dijo el Papa Benedicto: la palabra "cantar" o "canción" es una de las palabras más utilizadas en la Biblia, que ocurre 309 veces en el Antiguo Testamento y 36 en el Nuevo (*The Spirit of the Liturgy*, 136) "Cuando el hombre entra en contacto con Dios, el mero discurso no es suficiente. Las áreas de su existencia se despiertan que

se convierten espontáneamente en una canción ". Cuando nos encontramos con la bondad de Jesús y lo convertimos en el centro de nuestras vidas, ¡cantamos!

A: Como lo hacemos cada año en Corpus Christi, revisemos rápidamente cómo mostramos nuestro respeto por la Eucaristía, que ya estamos haciendo muy bien. 1) Recibirla en un estado de gracia. P.ej. Si perdemos la misa el domingo por nuestra propia culpa, no podemos tomar la comunión hasta que vamos a confesión. 2) Respetar el ayuno de una hora: sin alimentos ni bebidas, excepto el agua o la medicina una hora antes de la comunión. 3) Si recibimos la Eucaristía en la mano, hagamos un trono para el Rey; Es el momento más sagrado. Siempre he animado a todos a recibir en la lengua, no porque sea más sagrado (no lo es), sino porque es un recordatorio especial de que se trata de una comida especial. No recibimos ningún otro alimento de esta manera, por lo que esto nos recuerda que esto es único. Y la Eucaristía debe consumirse de inmediato; No nos ponemos de pie, nos alejamos y luego consumimos. Es por eso que tenemos a los ushers actuando como guardias eucarísticos durante la Communion: no queremos cometer un sacrilegio.

- Hoy, agregamos una cuarta forma de mostrar respeto: ¡Canta! No hay presión, pero es nuestra oportunidad de decirle a Jesús: ‘Cuando fuiste traicionado, cantaste a Dios Padre. Ahora déjame cantarte, incluso cuando no tengo ganas.’
 - Ahora, es cierto que, a veces alabamos a Dios escuchando a otros cantar, eso es bueno, siempre y cuando no nos *resistamos* a cantar.
 - Y, si somos conscientes de que no cantamos bien ni entonados, entonces no tenemos que cantar en voz alta, porque no queremos

distraer a las personas. Pero, estas son situaciones raras.

- El área en la que queremos crecer es por la que rezamos antes del comienzo de la misa: “Señor tan misericordioso, la Eucaristía de tu hijo regocija mi corazón. Hazme listo para cantar un himno constante a tu gloria. Entonces encontraré un hogar entre tus santos para toda la eternidad” (Fr. Romanus Cessario OP, *Praying with St. Mark's Gospel*, ed. Fr. Peter John Cameron OP, 315).
- Nuevamente, si puede, mientras se va a casa, por favor discuta: ¿Por qué no canto? Y, ¿qué me pide Jesús que haga? ¿Cómo puedo alabarlo en la canción?

V: En Mariupol, Ucrania

https://christianchronicle.org/wp-content/uploads/2022/07/p19_Mariupolchurch_0722-copy-1536x865.jpg), durante 51 días, algunos cristianos se refugiaron durante el bombardeo y dijeron "Cantaremos más fuerte que el bombardeo". En Iraq, en 2016,

https://live-production.wcms.abc-cdn.net.au/923efa6fb73d4dea0eb908dc4d7a2ed5?impolicy=wcms_crop_resize&cropH=530&cropW=797&xPos=0&yPos=0&width=862&height=575) después que su iglesia fue destruida, el

Padre Bashar regreso y parte de su coro canto

https://live-production.wcms.abc-cdn.net.au/9579571a63a4213cf4babc90203f0fda?impolicy=wcms_crop_resize&cropH=1988&cropW=2991&xPos=0&yPos=0&width=862&height=575). Hace dos años, en Owo, Nigeria,

después de que más de 40 católicos fueron asesinados en Misa, durante su funeral

<https://www.nigeriacatholicnetwork.com/wp-content/uploads/2022/06/WhatsApp-Image-2022-06-17-at-3.20.33-PM.jpeg>), el obispo Badejo, en su homilía, mencionó cómo aún pueden cantar por Jesús

<https://www.nigeriacatholicnetwork.com/wp-content/uploads/2022/06/WhatsApp-Image-2022-06-17-at-3.12.56-PM.jpeg>).

- Entonces, ¿por qué los católicos no cantan? No es por la música o nuestra habilidad; Es por nuestros corazones. No debemos centrarnos en nosotros mismos sino en Jesús en la Eucaristía.